
令和５年第７回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和５年５月９日（火）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：14時00分   

 閉会時間：15時25分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 多田 一也 教育長職代理者 三宅 英次  

 委員  太宰 実千代 委員  二宮 崇  

 委員  横山 純子   

   

Ⅳ 欠席委員   

    

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育次長   小﨑 隆   

 教育総務課長 琵琶 学 学校教育課長 的場 佳代  

 就学前教育課長 渡邊 まり子 社会教育課長 寳藏 光辰  

    

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開  会   

  

 

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和５年第６回教育委員会会議（令和５年４月25日）の議決事項等について 

   教育長の報告：なし 

   議 事：議案第15号玉野市教育情報セキュリティポリシー対策基準の策定につい

て 他４件 

   協 議：令和５年度教育委員懇談会実施計画（案）について 他１件 

   報 告：令和５年３月定例市議会一般質問概要について 他３件 

（承認） 
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 ３ 教育長の報告 

 （１）岡山県都市教育委員会教育長協議会令和５年度第１回定例会（津山市）について 

  

 

 ４ 議  事    

（１）議案第20号 令和６年度使用玉野市教科用図書（小学校）の採択について 

  非公開事項のため会議録は公表しない。 

 

（２）議案第21号 たまのっ子育成支援委員会委員の委嘱について 

  （社会教育課長） 資料により説明 

  

 

 ５ 協  議    

（１）令和５年度玉野市教育行政重点施策（第１稿）について 

 （各課長）    資料により説明 

（太宰委員）   目標値が掲載する段階で数字の誤りがあるのではないか。実績値が

Ｒ３年、Ｒ４年のものがあってわかりにくい。 

（多田教育長）  指摘されたところは確認して、正しいものを掲載する。目標値の見

直しが必要なところは見直しして、新たな目標値を設定する。 

（三宅委員）   これまでの重点施策を刷新して、教育振興基本計画や、教育大綱と

整合性を図ったことは、非常によいと思う。今回コンパクトになっ

て大変読みやすくなった。施策の説明が予算書の概要説明と同じな

のが気になった。例えば 14 ページの「学校給食の充実と食育の推

進」は、最近、子どものアレルギーが非常に問題になっているが、

給食センターで行っているアレルギー対応についての記述が全然な

いので、入れた方がいいと思う。また 19 ページ、「スポーツ活動の

推進」については、生涯スポーツの普及というのは以前からやって

いたことであるが、多様性の時代なので、パラスポーツの普及推進

を図るような記述があってもよいと思う。もう１点 12ページ「教育

サポートセンター管理運営事業」の教育支援室の記述のところで、

心理教育相談に取り組むというのがあるが、就学相談に取り組んで

いることを入れた方がいいのではないか。障害のある子どもを持っ

ている保護者は、我が子の進学に対して非常に心配しているという

ような現実があるので、そういう保護者や子どもたちの視点に立っ

た概要説明をしてほしい。そうすればもっと教育施策として良くな

るのではないか。各担当課で、前の重点施策で入れていた表現、こ
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れはやはりここに入れるべきだというのがあれば、ぜひ修正をして

いただければありがたい。重点施策をこの５事業にした理由は何か。 

（教育総務課長） 教育総務課では適正規模化計画策定事業を重点的に実施したいとい

うことであげさせてもらってる。 

（三宅委員）   喫緊の課題だから取り組みたい。だから今年度はこれを重点的にや

るということか。 

（教育総務課長） そのとおりである。 

（三宅委員）   グローバル人材育成事業は、改めてまた今年度から始めたというこ

とで入れているのか。 

（学校教育課長） そのとおりである。 

（二宮委員）   基本計画や教育大綱と整合性を取ってまとめたというのはよいと思

う。私たちは教育委員をやっているから見る機会があるが、一般の

人は見る機会がない。一般の人にも関心を持ってほしい。何かしら

の形で広報をする予定はあるのか。 

（教育総務課長） 学校には配布している。 

（二宮委員）   学校に配布しても一般の人はなかなか見られない。せっかく今回ポ

イントを絞っているので、そこの部分だけでも知らせられないのか。

せっかくやっているのに市民は何も知らないままになってしまう。 

（教育次長）   工夫してみる。 

（二宮委員）   トータルの部分と、喫緊の課題でこの５つを今年度にやるというこ

とが目にとまればいい。広報紙にホームページに掲載しているとい

うお知らせを入れるという方法はどうか。なかなかホームページも

見ないかもしれないが、せっかくならこの重点施策事業のとこだけ

でも目に触れるような形にしてもらいたい。 

（教育次長）   工夫して広く見てもらうように考えてみる。 

（三宅委員）   20ページ「スポーツ施設の整備充実」のところは、上の表の№６と

全く一緒である。スポーツ施設の整備充実というのは予算の概要を

見ると、体育施設整備事業という項目があるが、それは掲載しない

のか。 

（社会教育課長） 指定管理者がやっている部分もあるため、再掲としている。 

（三宅委員）   玉野市史の編さん事業は今年も継続しているが主要事業に掲載しな

くてよいのか。 

（社会教育課長） 総合計画との整合性を図っており、（行政評価の対象にしていないた

め）この事業は掲載しない。 

（三宅委員）   結構重要な政策だと思うが。 

（社会教育課長） この事業は年度ごとの評価はやりにくい。 

（多田教育長）  その点についてはここには記載がないが、しっかりやっていく。 
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（横山委員）   重点施策事業で記載した事業について、５ページ以降の主要事業の

部分にも重点施策事業とわかるように掲載した方が、よりわかりや

すいと思う。概要はこの予算との絡みで書かれていると思うが、例

えば 14 ページの給食センター管理運営事業のところで債務負担事

業とか、運営業務に関する経費というような、いきなり数字的な内

容が出てくるので、他の事業概要とのバランスが取れていない。整

合を取った方がいいと思う。 

（多田教育長）  指摘されたところについて、修正できる部分は修正する。 

  

 

 ６ 報  告  

（１）令和５年度 教育委員による学校等視察の日程について 

（教育総務課長） 資料により説明 

 

（２）令和５年度 教育委員懇談会実施計画（案）について 

（教育総務課長） 資料により説明 

  

 ７ そ の 他   なし 

  

 

 次回、教育委員会定例会は令和５年５月23日（火）14：00から開催するので参集願う。

以上で、令和５年第７回教育委員会を閉会する。 

  

 

 

 

 

 

 

会議録調整者 書記 清山 智保 

会議録署名委員 教育長 多田 一也 

 教育長職務代理者 三宅 英次 
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